

[www.mazda-newsroom.at/artikel/281-osterreicher-gewinnen-maztech-em](http://www.mazda-newsroom.at/artikel/281-osterreicher-gewinnen-maztech-em)

## Österreichische Mazda-Techniker sind Europameister

Zwei der besten Mazda-Techniker der Welt kommen aus Österreich: Thomas Hochleitner und Martin Stoiber. Beide konnten die Europameisterschaft der Mazda-Techniker für sich entscheiden und vertreten Österreich bei der MazTech-WM in Japan.

Beim Europafinale in Rom konnten sich die Mazda-Techniker Thomas Hochleitner (von Mazda Gruber/NÖ) und Martin Stoiber (von Mazda Lietz/OÖ) gegen Teams aus insgesamt 22 europäischen Ländern behaupten und sich den Europameistertitel vor Deutschland und Kroatien sichern. Bereits in den nationalen Vorausscheidungen im Frühjahr haben sich die beiden Technikexperten den Titel als Österreichs beste Mazda-Mechaniker gesichert. Mit ihrem umfassenden theoretischen Fachwissen und der Schnelligkeit bei praktischen Problemlösungen haben sich die beiden österreichischen Top Techniker jetzt den Weg ins Weltfinale nach Hiroshima geebnet.

Martijn ten Brink, Vice President Sales und Customer Service, gratulierte den Gewinnern vor Ort. „Der europäische MazTech-Wettbewerb ist eine Plattform für ambitionierte Techniker, um ihr umfassendes praktisches Können und technisches Know-how zu beweisen. Für Mazda ist Kundenzufriedenheit ein besonders wichtiger Maßstab - eine herausragende Servicequalität in den einzelnen Mazda-Betrieben spielt dabei eine wesentliche Rolle. Bei einem Wettbewerb wie MazTech können die Mazda-Techniker ihr Know-how ständig verbessern und auf einem internationalen Level miteinander messen.“

Das Weltfinale findet im Frühjahr 2019 in Hiroshima, der Heimat von Mazda, statt. Aus Europa nehmen vier Teams teil.

+++

Klagenfurt, 22. Oktober 2018